
СПбГУ

ПРОТОКОЛ
встречи у декана юридического факультета СПбГУ 

21.01.2022

от 21.01.2022_____ № 44/18-02-2 

Председательствующий – С.А.Белов, декан юридического факультета СПбГУ

Секретарь – К.А.Фаттахова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ

Присутствовали: 10 человек:
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ

Л.Ахромеева

Заместитель начальника Учебного 
управления по направлениям медицина, 
медицинские технологии, стоматология и 
юриспруденция Н.В.Бембеева
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ А.Коновалов
Начальник Учебного отделения по 
направлению юриспруденция А.Ю.Максимец
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ А.Молодкин
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ Д.Радостев
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ В.Саламатов
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ А.Семченков
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ Н.Трудов
Студент юридического факультета 
СПбГУ, член Студенческого совета 
юридического факультета СПбГУ Е.Шевченко

Повестка дня:
1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса
2. Об устранении проблем, возникших во время проведения экзаменов



1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса
_____________________________________________________________

С.А.Белов, Н.В.Бембеева, А.Ю.Максимец, А.Молодкин

По сообщению А.Молодкина, во время проведения одного из экзаменов на 
юридическом факультете в одну аудиторию были посажены представители двух разных 
групп. А.Молодкин попросил С.А.Белова уточнить, возможно ли смешение групп и их 
нахождение в одной аудитории во время сдачи экзамена.

С.А.Белов, Н.В.Бембеева и А.Ю.Максимец подтвердили, что смешение групп и 
их нахождение в одной аудитории невозможно. А.Молодкину поручено представить в 
учебный отдел дополнительную информацию по инциденту.

С.А.Белову поступил вопрос – каким образом будет организовано обучение на 
юридическом факультете, учитывая ухудшающуюся эпидемиологическую обстановку.

С.А.Белов подчеркнул, что на данный момент в Университете действует общее 
решение администрации – пока на факультете не будет достигнут необходимый 
показатель вакцинации среди студентов (40%), занятия будут проводиться в 
дистанционном формате. Студенты юридического факультета должны внести 
соответствующую информацию (о вакцинации; переносе болезни; медицинском отводе) 
в личные кабинеты.

Студенты поинтересовались, возможна ли организация очного или смешанного 
формата обучения для образовательных программ или групп, в которых достигнут 
необходимый показатель вакцинации?

С.А.Белов сообщил, что данный показатель вакцинации должен быть достигнут 
среди всех студентов юридического факультета СПбГУ. Даже если на конкретной 
образовательной программе будет вакцинирована большая часть студентов, пока 
необходимого уровня не будет по всему коллективу – по всем студентам всех 
юридических программ, ситуация с форматом обучения не изменится.

А.Молодкин сообщил о том, что у некоторых студентов возникли технические 
сложности по внесению в личный кабинет информации о перенесенной болезни и 
медицинском отводе.

С.А.Белов и Н.В.Бембеева сообщили, что внесение данной информации в личные 
кабинеты возможно. С.А.Белов пообещал дополнительно разобраться в вопросе.

Н.В.Бембеева также сообщила, что группы, контактировавшие со студентом, 
заболевшим коронавирусом, будут направляться в карантин и сдавать экзамены 
дистанционно при условии предоставления данным студентом подтверждающих 
документов в учебный отдел. В случае если данные документы будут представлены (в 
том числе в день проведения экзамена) для студентов будет немедленно организовано 
проведение экзамена в дистанционном формате. 

С.А.Белов подчеркнул, что информацию о болезни следует передавать 
сотрудникам учебного отдела в разумный срок.

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению
1.2. А.Молодкину представить в учебный отдел дополнительную информацию 

по обсужденному инциденту
1.3. С.А.Белову выяснить способы внесения информации о перенесенной 

болезни и медицинском отводе в личные кабинеты обучающихся



2. Об устранении проблем, возникших во время проведения 
экзаменов

_____________________________________________________________
Н.В.Бембеева

По сообщению Н.В.Бембеевой, причины, по которым во время проведения 
некоторых экзаменов в аудиториях юридического факультета на компьютерах стали 
появляться помехи, были выявлены и устранены сотрудниками УСИТ.

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению

Председательствующий С.А.Белов

Секретарь К.А.Фаттахова


